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Zusammenfassung

        
20 Patienten mit malignem Melanom im Stadium III wurden mit niedrig dosiertem rekombinantem α2-Interferon behandelt. Die Dosierung betrug in den ersten vier Wochen 2,5 Millionen IE täglich intramuskulär, dann 2,5 Millionen IE zweimal pro Woche. Eine sichere therapeutische Wirkung des gut verträglichen α2-Interferons ließ sich nicht nachweisen. Von den 20 Patienten sind 18 gestorben. Die mittlere Überlebenszeit für alle gestorbenen Patienten betrug 24 ± 15 Wochen. Lagen zu Beginn der Behandlung Organmetastasen vor, überlebten die Patienten 16 ± 8 Wochen, bei Hautfernmetastasen 37 ± 16 Wochen. Der Vergleich der mit α2-Interferon behandelten Patienten im Stadium III mit einer historischen Kontrollgruppe zeigt, daß die mit Interferon behandelten Patienten eher starben. Allerdings handelte es sich dabei um weit fortgeschrittene Erkrankungsfälle mit bereits verkürzter Lebenserwartung, so daß der Vergleich mit der Kontrollgruppe nur bedingt möglich ist.


      
        
Abstract

        
Low doses of recombinant α2-interferon were administered to 20 patients with stage III malignant melanoma. Dosage was 2.5 million IU intramuscularly daily in the first four weeks, then 2.5 million IU twice a week. The treatment was well tolerated, but there was no definitely demonstrable therapeutic effect. Only two patients are still alive (average survival time of the patients who died was 24 ± 15 weeks). When there were distant organ metastases at the onset of treatment, survival time was 16 ± 8 weeks, in case of distant skin metastases 37 ± 16 weeks. Comparison of this group with a previously treated »control« group indicated that patients treated with interferon have a shorter survival time. However, all of them were far advanced cases with already shortened life expectancy, so that any comparison with the control group is limited.
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